

Jordan Díaz médaille d'argent au meeting d'athlétisme de Paris



La Havane, 29 janvier, (RHC).- Jordan Díaz, un jeune spécialiste cubain du triple saut, a terminé second au meeting d'athlétisme effectué cette fin de semaine à Paris.

Et pourtant, Jordan Díaz n'a pas atteint les 17 mètres, son grand but pour cette compétition.

Un bon début quand-même en salle. Champion du monde pour les moins de 20 ans et détenteur du titre des Jeux Olympiques de la Jeunesse, Jordan Díaz s'est qualifié avec une marque de 16,77 mètres et puis en finale, il a dû se contenter de 16 mètres 58, un mètre exact derrière le grand champion de l'épreuve Hugues Fabrice Zango, du Burkina Faso.

Ce dernier a amélioré de 35 centimètres le record de l'Afrique en salle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/182202-jordan-diaz-medaille-dargent-au-meeting-dathletisme-de-paris>



Radio Habana Cuba